

Marathon lockt Mitglieder

Laufftreff der TSG Hofgeismar bestätigt Vorstand im Amt - Volkslauf am 26. Mai

HOFGEISMAR. Der Marathonstützpunkt Hofgeismar hat dem Laufftreff der TSG Hofgeismar viele neue Mitglieder beschert. Derzeit gehören 119 Mitglieder der Abteilung an, berichtete Spartenleiter Rainer Schütz während der Jahreshauptversammlung.

In seinem Rückblick ging Schütz auf die vielfältigen Aktivitäten und Entwicklungen der Abteilung ein. So konnten im vergangenen Jahr viele der bisherigen Laufgruppenleiter alters- und gesundheitsbedingt ihr Amt nicht ausüben. Die Gruppenleitung wurde daher von den Stützpunktleitern und erfahrenen Nordic-Walkern unterstützt. Schütz erinnerte an das Sommerfest des Vereins und eine Wanderung nach Hümme, die beide gut besucht waren.



Langjährige Mitglieder: Stephan Moers (links), Vorsitzender der TSG, ehrte Rainer Schütz (Mitte) und Heinz Zajonz.

Foto: nh

Am Volkslauf nahmen im vergangenen Jahr weniger Läufer teil als 2011. In diesem Jahr findet der Volkslauf am Sonntag, 26. Mai, statt.

Marathonstützpunktleiter Gerald Backofen sprach über die Tätigkeiten im Rahmen des Marathonstützpunktes Hofgeismar. Derzeit bietet der

Laufftreff als offizieller Marathonstützpunkt wieder eine Vorbereitung auf den Kassel Marathon an, der Mitte Mai stattfinden wird.

Bei den Vorstandswahlen wurden Vorsitzender Rainer Schütz, der stellvertretende Vorsitzende Gerald Backofen, Kassiererin Martina Knobel und Schriftführerin Sigrid Ludwig-Morell wiedergewählt. Ebenso Andreas Kramer als Mitglied des Ehrengerichtes der TSG.

Abschließend übernahm Stephan Moers, Vorsitzender der TSG die Ehrungen von Rainer Schütz für zehnjährige Mitgliedschaft und Heinz Zajonz für 25-jährige Mitgliedschaft im Laufftreff. (eg/mex)

• Weitere Infos über den Verein im Internet unter: www.laufftreff-hofgeismar.de